
Bonjour à toutes et à tous, 

 

                       Les cours ont repris à Paris avec les 4éme année ainsi que les 2éme et 3éme année. 

Vous avez pu constater quelques changements avec une participation inter cours plus importante et 

l’utilisation plus marquée des supports. Ce n’est que le début mais il serait intéressant d’entendre 

vos réactions et vos demandes, bien sûr il est peut-être un peu tôt pour se rendre compte et pour 

évaluer mais il n’est pas trop tôt pour prendre l’habitude de communiquer à la fois avec vos 

formateurs par la voie des articles (à la fin de l’article vous avez la possibilité de vous manifester) et 

aussi par la voie du forum en ce qui concerne les traitements ou les diagnostics. 

                       J’aimerais aussi que vous participiez aussi aux réponses à donner aux cas cliniques 

exposés, ils sont là aussi pour s’entraîner aux diagnostics et à l’élaboration des principes de 

traitement. Personne ne sera ridicule même si il y a des erreurs et au contraire, cela vous aidera à 

progresser. 

                      Vous pouvez aussi proposer un article sur un événement qui vous semble intéressant ou 

proposer un sujet qui vous préoccupe, bref merci de faire vivre ce site. 

                      Réveillez aussi les anciens élèves qui pourront vous faire profiter de leur expérience et 

de leurs astuces de traitement dans telle ou telle pathologie. 

                       Merci pour votre collaboration et au plaisir de vous lire. Guy Kalfa 

                    


